

«Was bleibt sind Glaube, Hoffnung, Liebe;  
die Liebe aber ist das Grösste»

Kilchberg, im Juli 2015

1. Korinther 13

Nach einem von Liebe erfüllten Leben ist nach kurzer Krankheit

# Willem Jan Markwat-Röthlisberger

28. Dezember 1928 bis 30. Juni 2015

für immer von uns gegangen. Die Erinnerung an einen wunderbaren Menschen tröstet uns, aber dennoch sind wir sehr traurig.

Maya Markwat-Röthlisberger  
und Verwandte  
Sepp und Nelly Müller  
Ueli Schenk

Die Abdankung findet am Mittwoch, den 15. Juli 2015, um 14.00 Uhr in der reformierten Kirche Kilchberg statt.

Anstelle von Blumen gedenke man des Verstorbenen mit einer Spende an die Schweizerische Multiple Sklerose Gesellschaft, Zürich, Postkonto 80-8274-9; Vermerk: Willem Jan Markwat.

Traueradresse: Maya Markwat, c/o Seespital Kilchberg, Grütstrasse 60, 8802 Kilchberg